
Contribution de Monsieur Jean-Louis Gerardo de Montcabrier 
 
 
Bonsoir Madame la Présidente, bonsoir Mesdames, Messieurs, 
 
Je m’appelle Jean-Louis Gerardo, je suis habitant sur la commune de Montcabrier et riverain 
de la D42. 
Depuis que le débat public pour ce projet autoroutier a commencé, j’ai participé à la plupart 
de vos réunions. A chaque fois que le maître d’ouvrage expose ce projet, j’ai l’impression que 
vous minimisez le coût et optimisez le flux routier l’emploi, pour rendre plus crédible ce 
projet fou. 
 
Je ne comprends toujours pas pourquoi vous nous proposez qu’un seul projet ??? Pendant 
toutes ces réunions, j’ai entendu parler du bassin d’emplois de Castres et Mazamet qui 
pourrait croître, très bien !!! Mais faut-il nous imposer absolument une autoroute, ne pouvez-
vous pas repenser à un autre projet. Je suis à peu près sûr que les habitants, les agriculteurs, 
tous les hommes et les femmes qui sont touchés de près ou de loin par cet impact sans oublier 
les associations sont prêts à échanger, à proposer des solutions telles qu’un aménagement 
propre et réfléchi de la route existante, sécuriser des tronçons par des voies de dépassement, 
cela serait bien moins onéreux. 
 
Alors, je voudrais m’adresser aux élus, au maître d’ouvrage, aux PME, à M. Fabre, s’ils 
veulent bien m’entendre, d’avoir une réflexion plus approfondie à un projet alternatif, d’un 
aménagement raisonné et sécurisé, encore une fois beaucoup, beaucoup moins coûteux. 
 
 


